



UN CONCERT DE HAUT NIVEAU AVEC LE TRIO VERMEEREN

Depuis maintenant dix ans, la commune organise fin juillet un concert de musique classique et de musique du monde. En effet, après les deux grandes fêtes votives de Villesèque même et de Trébaïx, particulièrement réussies cette année, l'heure était en ce vendredi suivant ces deux fêtes à l'écoute musicale que l'on respire aussi pleinement et intérieurement en silence. Si la musique classique ne traverse pas toujours notre quotidien, elle contribue à façonner nos émotions. La municipalité nous a convié à un voyage à la croisée des cultures musicales avec une programmation des œuvres de jeunesse de compositeurs célèbres tels Enesco, Beethoven, Schubert, Strauss, Dohnanyi interprétées par le trio VERMEREEN, soulevant les applaudissements des spectateurs. Un grand succès devant la haute qualité de ces trois musiciens. Quel bonheur d'avoir découverts ces compositeurs dans leur jeunesse avec leur génie créateur et avec une qualité sans faille dans l'interprétation de la

part de ce trio talentueux et élégant. Des moments de pur bonheur dans un lieu aussi magnifique que celui de l'église de Saint-Michel de Villegus. On ne languit qu'une chose : les revoir !

Après le concert, le verre de l'amitié offert par la municipalité prolongea cette belle soirée.





